

8

América en el siglo XVIII

Daniel Kohen



▲ ACTIVIDADES DE ANTICIPACIÓN

1. ¿Qué personajes están representados en cada una de las imágenes? Describan a cada uno de ellos.
2. ¿En qué colonia americana están los personajes de cada una de las imágenes? ¿Cómo se dieron cuenta? ¿Qué tipo de actividades podrían estar desarrollándose?
3. ¿Qué similitudes y diferencias encuentran en ambas situaciones?

En el siglo XVIII, las monarquías europeas llevaron adelante medidas tendientes a fortalecer el dominio sobre sus territorios de ultramar. En América, los reyes de España y Portugal reformularon el vínculo colonial, limitando la autonomía de los americanos y reforzando la posición de sujeción de estos a las metrópolis. Estas medidas fueron resistidas por importantes sectores de la población y tuvieron profundas consecuencias en los sucesos políticos de comienzos del siglo XIX. En el caso británico, el intento de la Corona por limitar la autonomía política y económica de sus colonias americanas finalizó con su rebelión y la Declaración de Independencia de los Estados Unidos, fundamentada a partir de la afirmación del derecho de los pueblos al autogobierno.